
El Canciller Videgaray conmemora el 73° aniversario de la Organización de las Naciones Unidas

Comunicado No. 281



El Canciller Videgaray conmemora el 73° aniversario de la Organización de las Naciones Unidas

Autor

Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación

19 de octubre de 2018

Categoría

Comunicado

Esta mañana, el Secretario de Relaciones Exteriores, Dr. Luis Videgaray Caso, encabezó la ceremonia conmemorativa del 73° aniversario de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en la que hizo un recuento de las principales aportaciones de México al multilateralismo durante la presente administración, así como los beneficios que nuestro país ha recibido de la ONU.

Durante su intervención, el Canciller Videgaray destacó el reinicio de la participación de México con personal de las fuerzas armadas y de la policía federal en las operaciones de mantenimiento de la paz (OMP) de la ONU, así como el liderazgo de la diplomacia mexicana en las negociaciones internacionales para la conclusión y firma del Tratado para la Prohibición de las Armas Nucleares, el Tratado de Comercio de Armas, el Pacto Mundial para una Migración Segura, Ordenada y Regular, la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible –mismo que continúa con la incorporación del debate sobre el impacto del cambio tecnológico acelerado en los objetivos de desarrollo sostenible en la agenda de la ONU- y la apertura de México al escrutinio internacional en materia de derechos humanos.

De igual manera, el Secretario resaltó los beneficios que la relación de México con la ONU ha traído al país, en especial el apoyo que recibió para coordinar la recepción de ayuda humanitaria tras los sismos de septiembre de 2017, la cooperación técnica para la implementación de la Agenda 2030, y más recientemente, el apoyo que brinda ya la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) para acompañar la atención de posibles solicitantes de refugio que pudieran presentarse en la frontera sur ante la llegada de la caravana de migrantes.

El Canciller finalizó reafirmando que México ha sido y seguirá siendo un férreo defensor del multilateralismo y de la cooperación internacional, particularmente ante el escenario internacional actual.

Durante la ceremonia conmemorativa también participaron el Senador Héctor Vasconcelos, Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado de la República; el Emb. Claude Heller, exrepresentante permanente de México ante la ONU; la Emb. Rut Krüger Giverin, Embajadora de Noruega en México; y Dr. Leonardo Curzio, investigador del Centro de Investigaciones sobre América del Norte y conductor de radio.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 